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        Шейх Мухаммад Адиль ар-Раббани س ق 

                                              16 июля 2022/17 Зу-ль-Хиджа. 1443 

                                       Молитва Фаджр, Дерга Акбаба 

 

Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин. 

Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина, 

Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх 

Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия. 

 

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим: 

 

 Шукр Аллахуجل جلاله. Мы должны благодарить Аллахаجل جلاله каждый день, каждую минуту и 

каждую секунду, за все, что Онجل جلاله нам дает. Когда мы благодарим, мы тем самым 

совершаем поклонение Аллахуجل جلاله. Кто не благодарит, совершает Куфр, проявляя 

неверие.  

 

Аллахجل جلاله сказал, что Онجل جلاله создал человечество неблагодарным. Почему люди 

неблагодарны? - Потому, что они повинуются своему эго. Если они не будут 

повиноваться своему эго, они будут благодарить Всевышнего за все. Тот, кто 

благодарит Аллахаجل جلاله, тем самым приносит себе большую пользу. Господь доволен им, а 

это самое главное. Аллахجل جلاله не нуждается в нашей благодарности. Это мы нуждаемся в 

ней.  

 

Хвала Аллаху, который предназначил нам снова встретиться с нашими братьями и 

собраться вместе с верующими. Это большая милость. Да защитит нас Аллахجل جلاله, мы 

живем в такое время, когда зло стало узаконенным, когда повсюду царят 

неповиновение и куфр. Поэтому мы должны указывать на доброе. Мы должны 

совершать добро. И вершиной этого является благодарность и восхваление Аллахаجل جلاله. 

Мы должны делать шукр Аллахуجل جلاله в обмен за те милости, которые Онجل جلاله нам дарует. Мы 

не должны повиноваться шайтанам. Шайтаны поощряют нас бунтовать и совершать 

куфр. Тот, кто этому следует, только вредит себе. Это не приносит вам никакой пользы. 

Поэтому повернитесь к Аллахуجل جلاله, верьте в Аллахаجل جلاله и благодарите Аллахаجل جلاله за каждую 

Егоجل جلاله милость. 

 

Дни быстро проходят. Мы только что праздновали Ид аль-Фитр, а потом наступил Ид 

аль-Адха, праздник хаджа. Хаджи вернулись из своего хаджа. Подходит к концу еще 

один год Хиджры. Время летит. Поэтому, если вы будете благодарить Аллахаجل جلاله, все 

ваши дела пойдут вам во благо, если же вы не будете благодарны, то все, что вы 

совершили, в итоге, окажется бесполезным для вас. Ваша жизнь закончится и вы 

уйдете ни с чем. Однажды этому миру тоже придет конец.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Да защитит нас Аллах. Пусть Онجل جلاله сделает нас из числа благодарных Емуجل جلاله, 

ИншаАллах. 

 

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.                                                 
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